

建設新聞「目指せ！明日の匠」で掲載されました！

1年 河崎 柊 (嘉数中出身)

2025年7月2日(水)掲載

— 建築科を選んだ理由は船の設計、特に構造の設計士を目指しています。沖繩には船の設計を学べる学校がなく、構造を学べる建築科を選びました。

— 好きな建物は麻布台ヒルズと東京駅です。麻布台ヒルズは自然と調和しつつ、森JPTタワーがそびえる先進的

県立浦添工業高校 建築科1年

かわさき しゅう
河崎 柊さん



建築科で構造を学びたい

目指せ！明日の



— 442 —

な空間が魅力的です。東京駅はレトロで、震災にも耐えた歴史ある建物としておしゃれだと思えます。

— これから学びたいことはCADや製図について、さらに深く学びたいです。

— 学校生活で頑張っていることは

— 将来の夢は船の設計士になることです。建築士や施工管理技士にも興味があり、選択肢に入れています。

— 学級長としてクラスをまとめています。他学年の学級長とも交流でき、やりがいがあります。

— 自分の長所は集中力があるところだと思います。授業では常に全力で取り組みことを心がけています。

— 目標にしている人は母です。自分の信念を持ち、周囲に流されない姿がかっこいいと思います。

1年 福山 隆星 (首里中出身)

2025年7月9日(水)掲載

— 建築科を選んだ理由は浦添工業に新しく建築科ができたと聞き、興味を持ちました。ものづくりが好きなので、自分に合っていると思います。

— 印象に残っている授業は工業基礎の「あいさつ訓練」です。現場での礼儀を学びました。マッチ

県立浦添工業高校 建築科1年

ふくやま りゅうせい
福山 隆星さん



将来「カッコイイ」建物をつくる

目指せ！明日の



— 443 —

棒で建物を組み立てる授業では、丈夫さを考えながら作業したのが印象的でした。

— 好きな建物は太陽の塔です。修学旅行で大阪を訪れたとき、バスの中から見えた姿が心に残りました。

— 挑戦したいことは建物の構造や大切な基礎をしっかりと学び、2級

建築施工管理技士補にも挑戦したいです。

— 学校生活で頑張っていることはものづくりの場で仲間と意見を出し合う時間が楽しいです。

— 自身の長所は絵が得意で、設計にも生かしたいです。

— 憧れている人は岡本太郎氏。大胆なデザインに、自分の思う「カッコイイ」が詰まっていると感じます。

— 将来の夢はカッコイイ建物を手がける、建築関係の会社の社長になることです。